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L I B E R T I N I G E S U A L D O , segretario, 
legge : 

« Il so t toscr i t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro dei lavor i pubblici per conoscere 
le ragioni che inducono l 'Ammin i s t r az ione 
delle ferrovie di S ta to a non app l ica re le 
nuove disposizioni di legge in f avore del 
personale a t t i v o e a rendere gravosi i t u r n i 
di servizio. 

« Toscano ». 

« I l so t toscr i t to chiede d ' in te r rogare il 
pres idente del Consiglio, ministro dell ' in-
t e rno , per avere not iz ie sui f a t t i svoltisi ieri 
a Belluno e sui p rovved imen t i che sono re-
c lamat i dal la disoccupazione e dallo s t a to 
di miseria di t a n t a pa r t e di quella popo-
lazione. 

« P ie t r ibon i 

« I l so t toscr i t to chiede d ' in t e r rogare il 
minis t ro della pubbl ica is t ruzione, per sa-
pere se consenta che l ' a r t icolo 18 del re-
go lamento 5 n o v e m b r e 1911, sull ' insegna-
m e n t o dell ' igiene nei corsi magis t ra l i , venga 
modif ica to nel senso che a ta le insegna-
men to siano prefer i t i i l iberi docent i di 
pa to logia speciale medica pr ima che i li-
be i i docen t i di fisiologia e di pa to logia ge-
nera le . 

« Gregoraci ». 

« I so t toscr i t t i chiedono d ' i n t e r roga re il 
ministro dell ' istruzione pubblica, per sa-
pere quali le ragioni che mot iva rono il t ra -
sfer imento a Cremona, qual sot tobibl io te-
cario, del professor Francesco Cosentino, e 
se vero, come affermasi , che ciò si debba 
al l 'azione da lui spiegata , come pres iden te 
della Federaz ione nazionale degli impie-
ga t i suba l te rn i dello S t a t o nel denunzia re 
abusi verificatisi presso la Bibl ioteca na-
zionale di Torino, r iconosciut i ver i in se-
gui to ad apposi ta inchies ta . (Oli interro-
ganti chiedono la risposta scritta). 

« Cannav ina , Magliano ». 

« I l so t toscr i t to chiede d ' i n t e r ioga re il 
ministro della guer ra , per sapere quando 
si inizierà la dis t r ibuzione degli assegni vi-
t a^z ì ai ve te ran i del 1870. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Rampold i ». 

« I so t toscr i t t i chiedono d ' i n t e r roga re il 
ministro di agr ico l tu ra , indus t r ia e com-
mercio, per conoscere se non in t enda , allo 

scadere del decre to del 20 d icembre 1914 
che regola la mora to r i a per le operazioni 
di Borsa , p rendere p rovved imen t i inspi ra t i 
a l l ' in te resse genera le del paese, i qual i val-
gano pure ad avv ia re le Borse i ta l iane verso 
una defini t iva sistemazione. (Oli interro-
ganti chiedono la risposta scritta). 

« Reggio, Be lo t t i , Cesare N a v a ». 

« I so t toscr i t t i chiedono d ' i n t e r roga re il 
minis t ro di agr ico l tura , indus t r ia e com-
mèrcio, per sapere se, in a t t e sa che le con-
dizioni pol i t iche p e r m e t t a n o al Governo e 
al P a r l a m e n t o di occuparsi della soluzione 
legislat iva del p rob lema della pro tez ione 
della selvaggina e dell 'esercizio della caccia, 
non r i tenga necessario di a d o t t a r e u rgen t i 
p rovved imen t i ammin i s t r a t iv i che assicu-
rino adegua to e normale funz ionamen to 
del servizio e dell 'Ufficio caccia. Segna ta -
m e n t e : a) aff idare a un solo ufficio la t r a t -
taz ione di t u t t a la ma te r i a del servizio, di 
cui, ora , una pa r t e è af f ida ta al la Direzione 
generale de l l ' agr icol tura e u n ' a l t r a p a r t e 
oggi specia lmente impor tant iss ima, alla Di-
rezione generale delle foreste , con grave 
d a n n o per la un ic i tà dei cr i ter i di indi-
rizzo, e della esecuzione dei p r o v v e d i m e n t i ; 
&) a u m e n t a r e , a lmeno a lire 100,000, lo s tan-
z i amen to in bilancio per il servizio caccia, 
m e d i a n t e oppor tuni s torni di somme da ca-
pi tol i del bilancio del l ' agr icol tura , e ciò a 
cominciare dall 'esercizio finanziario 1915-16; 
c) a t t u a r e r ipopo lament i di selvaggina nel le 
foreste demania l i , da t e m p o cos t i tu i te in 
riserve di r ipopolamento , circa le quali sono 
già no t e le condizioni è i bisogni, per l 'e-
splicazione di un 'az ione utile, che assicu-
re rà un notevole inc remen to del pa t r imon io 
vena to r io , e faci l i terà , poi, la soluzione le-
gis la t iva del problema. (OVinterroganti chie-
dono la risposta scritta). 

. « Arrigoni , Gazelli ». 

« I l so t toscr i t to chiede d' in te r rogare il 
minis t ro dei lavori pubbl ic i per conoscere, 
il mot ivo della con t inua sospensione del 
carico dei vagoni complet i per l ' espor ta-
zione dei vini d i re t t i a San t a L imban ia 
(Genova) , e quali p rovved iment i i n t e n d a 
a d o t t a r e per ev i ta re danni gravissimi che 
al commercio enologico der ivano. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Buccell i ». 

« I l so t toscr i t to chiede d ' in te r rogare il 
minis t ro dei lavor i pubblici per conoscere 
quando avrà appl icazione la legge sul l 'equa 


